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令和4 年度支部総会

「書面による総会｣議決報告

議決権行使有効票数7 7票

内訳

1号議案 賛成7 7 票 反対O票 棄権O票

2号議案 賛成7 7票 反対O票 棄権O票

3号議案 賛成7 7票 反対O票 棄権O票

4 号議案 賛成7 7票 反対O票 棄権O票

5号議案 賛成7 7票 反対O票 棄権O票
以上､支部規約第8 章会議第2 7 条決議支部総会の決議は､正会員1名

につき1票とし､出席者の過半数(議決権行使の代理行使を含む)をもって決

するものとする｡可否同数の場合は､議長の決するところによる｡とあり｢令和4

年度千葉県隊友会船橋支部総会は全員賛成により原案の通り1号議案から

第5 号議案まですべて可決承認されました」

御協力に感謝いたします。（事務局）



誤りの修正事項

1，第1号議案4 ページ｢事業報告｣1 .全般の上から3 行目。

「海上自衛隊航空司令官｣を｢海上自衛隊教育航空集団司令官｣に訂

正。

2､同じく、4 行目から5行目にかけて。

「下総航空群司令｣を｢海上自衛隊下総教育航空群司令｣に訂正。

3､同じく上から7行目から8 行目。

「船橋支部西部理事｣を｢船橋支部北部理事｣に訂正。

4,1 号議案6 ページ｢大穴海軍七勇碑の清掃供養｣を

「鳴呼海軍七勇殉難之吐供養｣に訂正。

「7 月6 月」を｢7 月6 日」に訂正。

「8月1 1｣を｢8月1 1日」に訂正。

5, 第4 号議案令和4 年度事業計画( 案)1 4 ページヱ項(ウ)「大穴の海軍

7勇士碑の清掃､供養の実施( 7月･1 1月)」を

大穴の｢鳴呼海軍七勇殉難之吐清掃､供養の実施( 6 月･1 1月)」に訂正。

誤りを訂正し､お詫び申し上げます。（事務局）



ご意見･励ましのお言葉。

行事等に参加できず申し訳ございません｡今後ともよろしくお願いします。

事務局の作業ご苦労様です。

役員の方々のご苦労に感謝いたします。

外出自粛しながら頑張っています｡役員の皆様ご苦労様です。

新型コロナが収束し､皆さんと再会する日を楽しみにしております。

何のお手伝いもできなくてすみません。

4 ,6 ,14ページに修正箇所が御座いましたので資料封書で送付しまし
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諸業務等お疲れ様です｡今後ともよろしくお願いします。

お世話になっております｡宜しくお願いします。

いろいろとお世話いただき有難う御座います。

御託力に感謝申し上げます。

長期コロナ災いの中、大変ご苦労様です。

事務局業務ご苦労様です｡くれぐれもご自愛下さい。

大変ご苦労様です。

お世話になっております｡今後ともよろしくお願いします。

ご苦労様｡今年も来年も頑張ろう。
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事務局の皆様､隊友会各事務お疲れ様です。18、

頑張って下さい。

事務局多用の中これだけの総会資料をまとめるのは一人では無理過ぎ

ます｡分会長会でも開いて検討すべきです｡今回は市の介護要支援認

定を受けましたが､新聞配達等はできますので分会長と話し合いながら

協力していきます｡上記の通りお願いします。

宜しくお願いします。

7月の二日間､ 松戸駐屯地で予備時訓練。

ｺ ﾛ ﾅ で活動ができなかったことが残念です。

隊友新聞の手配り等お疲れ様です｡コロナが収束せず人も集まれない

状態で会をまとめるのも大変だと思います｡入会4 年目になりますが分

会員の方々すら知らない状況です｡分会ごと若しくは分会内の小単位

での顔合わせなどの企画などもいいのではないかと思います。

今後とも宜しくお願いします。

ご苦労様です。

何時もお世話になっております｡有難うございます。

以上皆さんのお言葉をご紹介しました。（事務局）
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｢鳴呼海軍七勇殉難之駈｣清掃供養11 月2 7 日( 日) 9 時から11 時
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